

Monumento El Gato de Tejada



La obra El Gato de Río fue un regalo del artista caleño Hernando Tejada a la ciudad en el año 1996 en ocasión al rescate y embellecimiento de la rivera del Río Cali. Esta obra se encuentra elaborado en bronce fundido y cuenta con unas medidas de 3.50 metros de alto y está ubicado sobre una base de cemento de 1.50 metros. A los alrededores de la obra se encuentran 15 esculturas de gatas decoradas con distintos diseños y colores obras de artistas como: Pedro Alcántara Diego Pombo Maripaz y Omar Rayo. Cada uno de esas esculturas llevan mensajes de amor y pertenencia por la ciudad.

